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EL PLENO APROBÓ IN IC IA LM EN TE LOS PRESUPUESTOS M U NICIPALES

|  P O L ÍG O N O

Empezó el derribo 
de Mas 48*
La demolición de los dos primeros blo
ques de las 48 viviendas sociales del 
Polígonose se inició el pasado martes, 
tal como adelantaron el consejero de 
Ordenación del Territorio, Julián Sán
chez Pingarrón, y el alcalde, Emiliano 
García-Page. El consejero anunció, 
también, la próxima presentación, en 
enero, del proyecto de reordenación de 
todo el entorno y de nueva promoción 
de viviendas para el que hay dispues
tos 51 millones de euros. Mientras 
tanto, la Fiscalía sigue adelante con el 
proceso judicial de desahucio que po
sibilitará el desalojo del resto de inquili
nos ¡legales, imprescindible para la 
posterior demolición de toda la cons
trucción. Pingarrón indicó que una vez 
se ha procedido al desalojo de esos 
dos primeros bloques de las 48, la Em
presa Regional del Suelo (ERES) adju
dicó la demolición por 99.950 euros a 
'Construcciones Arribas Gonzalo SA' 
que comenzó el trabajo el martes 15, 
con un mes de plazo para su finaliza
ción. El consejero recuerda que en las 
48 se está llevando a cabo un 'trabajo 
intenso y delicado' desde que en mayo 
se abrió la oficina técnica para el des
alojo y realojo de los inquilinos a la que 
todavía les queda por delante vaciar 
cuatro bloques con 32 viviendas. Emi
liano García-Page indicó que tras veinte 
años de poner mucha voluntad, gastar 
mucho dinero y obtener pocos resulta
dos ahora se ha logrado, por fin, ver 'la 
luz al final de túnel1 lo que le lleva a 'ce
lebrar mucho la noticia1 de la demoli
ción a la que ambos mandatarios 
quisieron dar realce con una rueda de 
prensa.

miradero Navidad al
A N A  N O D A L  DE 

ARCE estilo del PP
I p res idente  provincial del PP y d iputado nacional, Arturo 
García Tizón, desoyendo  tal vez las d irec trices  del se
cre ta rio  reg ional Vicente Tirado, que ha optado  por la 
d ie ta  para todos, o frec ió  un desayuno a los m ed ios de 
com unicac ión  que, por c ie rto , es tuvo  la m ar de concu 
rrido. García Tizón se m os tró  co n te n to  y d icharachero , 

vam os que casi nos da en la cafetería  la hora de com er. Se ve que 
al hom bre  le gustaría ser alcalde de Toledo, pero m e da la im p re 
sión de que es un deseo de esos que todos te ne m o s  pero que, en 
realidad, se quedan en ilusión. Seguro que si él qu is iera, nada lo 
podría im pedir. Tiene el respaldo de todos, pero no se decide, aun
que tiene  en m en te  que tal vez podría verse  obligado. De ahí que 
no lo descarte . De m om en to  ha acuñado un nuevo té rm in o  sobre 
Toledo: 'c iudad arch ip ié lago '. Ahí queda eso.
Ya tiene  d iseñado un p royecto  de ciudad: qu iere  sendos parques 
en la Vega Baja y en la Huerta del Rey. Estupendo. C onfesó que ha 
habido d isensiones entre  los m iem bros  del Grupo M un ic ipa l que 
le acom pañaban en tan entrañable  acto. D ijo que los p rob lem as se 
han so lucionado, aunque las caras de a lgunos, que d icen que son 
el espe jo  del alma, daban la im pres ión  de to do  lo contrario . No hay 
más que ver el aspecto  de García Pineda, ahí lo tienen , en la pá
gina de al lado, que estuvo  tan serio  que creo que se llegó a dorm ir, 
por no hacer otra cosa. Es una pena que este  hom bre  esté  tan des
aprovechado, con lo que sabe de econom ía. Ya anunció que no vo l
verá a p resen ta rse , lo que para él, sin duda, es un desahogo  
después de lo que ha pasado. Sobre o tros  conce ja les tam b ién  se 
podría escrib ir una elegía, a te no r de sus sem b lan tes, pero no los 
voy a citar, no vaya a ser que sean castigados y no figu ren  en la 
próxim a lista e lectora l, que en los partidos lo de ser pe lo tas tiene  
prem io, ya saben. M i com pañero  de La Tribuna, Fernando Franco, 
anunció un posib le  cand idato  de trans ic ión , Fernando Sanz. Y pa
rece que este  edil sería bien rec ib ido  entre  todos sus com pañeros, 
aunque creo que la cosa no va por ahí. Yo, com o la ocasión lo m e
rece, fe lic ito  a todos, tam b ién  a los del equ ipo  de gob ierno, faltaría 
más, y m e desp ido a lo Paloma Barredo: ¡Feliz Navidad!

G arcía Tizón dijo que se han
solucionado los problemas en el grupo 
municipal del PP, pero viendo las caras 

de algunos se podría haber compuesto una elegía
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